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Профсоюзная жизнь вуза

Выборы профлидера состоялись

4 июня в Волгоградском опорном техническом университете смело можно было

назвать днем профсоюза. И вот почему.

Утром в актовом зале политеха собрались активисты вузовского студенческого профкома,

чтобы задать вопросы председателю Р.М. Кувшинову. Ребят интересовал летний отдых,

стипендиальное обеспечение, выплата материальной помощи. Роман Михайлович также

рассказал об изменениях в системе финансирования, что также наравне с другими

факторами влияет на возможность выплаты матпомощи.

Но главным событием того дня стала 36-я отчетно-выборная конференция первичной

профсоюзной организации студентов ВолгГТУ, основными вопросам в повестке дня которой

были отчет о работе профкома за последние 5 лет и выборы председателя.

Началась конференция с представления членов президиума, в который вошли врио ректора

ВолгГТУ профессор Александр Валентинович Навроцкий, председатель Волгоградской

областной организации профсоюза работников народного образования и науки Российской

Федерации Лариса Львовна Кочергина, председатель профсоюзного комитета студентов

ВГСПУ, председатель студенческого координационного совета ЮФО и Волгоградской

области Общероссийского Профсоюза образования Илья Юрьевич Дробязко и председатель

профкома опорного вуза Роман Михайлович Кувшинов.

Обращаясь к собравшимся с приветственным словом, Александр Валентинович подчеркнул,

что студенческий профком – это важный партнер администрации университета во

взаимодействии со студентами, и сложившуюся коммуникацию необходимо расширять и

усиливать.

Лариса Львовна отметила, что у старшего поколения профсоюзные собрания ассоциируются

с чем-то серьезным и скучным, чего нельзя сказать о нынешней студенческой конференции,

ведь с самых первых минут чувствуется атмосфера праздника. А Илья Юрьевич вспомнил,

как он делал первые шаги в профсоюзном комитете и как перенимал опыт у руководителя

одной из лучших студенческих профсоюзных организаций Р.М. Кувшинова. После чего

активистам первичной профсоюзной организации студентов ВолгГТУ члены президиума

вручили благодарственные письма.

А после избрания рабочих органов конференции и утверждения регламента началось

рассмотрение плановых вопросов. Как мы уже сказали выше, одним из основных был отчет

Р.М. Кувшинова о работе профсоюзного комитета студентов ВолгГТУ.

На протяжении отчетного периода профком осуществлял деятельность по реализации и
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защите прав студентов, принимал участие в разработке локальных нормативных документов,

вел работу по привлечению в свои ряды студентов. Сейчас численность членов профсоюза

вуза составляет свыше 8400 человек, а это 92%.

Знаковым для профкома стал 2016 год, и это связано с объединением двух вузов в опорный.

Было создано четыре новых профбюро – 3 в ИАиС и 1 в Себряковском филиале,

присоединился профком ВПИ.

Докладчик также подробно рассказал о стипендиальном обеспечении студентов,

дополнительных выплатах, оздоровительной работе, условиях проживания студентов в

общежитиях, участии активистов профкома в конкурсах и школах различных уровней, а

также ответил на интересующие студентов вопросы. После чего открытым голосованием

работа студенческого профкома ВолгГТУ была признана удовлетворительной.

Также был заслушан отчет о работе контрольно-ревизионной комиссии.

Но, пожалуй, основным и самым интригующим был вопрос, кто же будет возглавлять

профсоюзный комитет в ближайшие 5 лет?

Кандидатами на должность председателя профкома стали Гайк Макросян, член профкома из

ИАиС, и Станислав Куликов, зампредседателя студпрофкома ВолгГТУ. За плечами обоих

кандидатов немалый опыт общественной работы.

Так, Гайк являлся заместителем председателя студсовета опорного вуза, организовал и

руководил одним из студенческих строительных отрядов, стоял у истоков проекта «Буксир» в

Институте архитектуры и строительства ВолгГТУ, помогал в восстановлении

учебно-тренировочного лагеря ИАиС, занимался профориентационной работой и многим

другим. А Стас более 10 лет учится и работает в ВолгГТУ и, что называется, знает

деятельность профкома не понаслышке, являясь с 2014 года заместителем председателя. На

его счету организация и участие в различных мероприятиях – от вузовских до всероссийских.

Одним словом – кандидаты достойные. И в этом в полной мере убедились делегаты и гости

отчетно-выборной конференции, которым представилась возможность заслушать программы

кандидатов и задать им вопросы. Так что выбор перед делегатами стоял непростой.

Однако в результате открытого голосования большинство поддержало кандидатуру

Станислава Куликова. Теперь ему в ближайшие пять лет предстоит координировать работу

профсоюзного комитета студентов опорного университета.

Кроме того, на конференции состоялись выборы контрольно-ревизионной комиссии

профкома, делегатов на конференцию областной организации профсоюза работников

народного образования и науки РФ, определены делегаты профкома студентов опорного вуза

в состав областной организации профсоюза.

Наталья Михайлова.

Фото Андрея Дебелого.
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